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Ведомости, Москва, 13 апреля 2021 6:00, "Справедливая Россия" обещает 
ввести безусловный базовый доход  
Автор: Гликин Константин  
Хотя он составит всего 10 000 рублей, из идеи ничего не выйдет, считают экономисты  
В Госдуме 12 апреля прошло заседание экспертного совета партии "Справедливая Россия 
- За правду", посвященное предвыборной экономической программе. Среди 
предложений - введение безусловного базового дохода для малоимущих, 
деофшоризация экономики, отмена пенсионной реформы 2018 г. По итогам заседания 
была сформирована резолюция из 20 пунктов, которую положат в основу предвыборной 
программы.  
О законопроекте, который предполагает введение безусловного базового дохода для 
малоимущих, рассказал председатель партии Сергей Миронов. Как пояснили позже 
участники обсуждения, партийцы оценивают такие выплаты в 10 000 руб. в месяц. 
Финансовым источником для них Миронов назвал перераспределение налоговых 
поступлений от продажи нефти и газа за счет регулирования бюджетного правила. В 
перспективе все граждане, вслед за малоимущими, должны получать подобные 
отчисления, заявил Миронов.  
Сопредседатель партии Захар Прилепин призвал использовать ценные наработки 
советского опыта, в частности масштабных строек. "Самая важная для меня часть 
сталинской экономики - "замах", вовлечены были десятки миллионов", - сказал политик. 
Солидарна с идеей возвращения советских практик и профессор МГУ, доктор 
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экономических наук Елена Ведута. Она заявила о необходимости возвращения 
централизованного управления экономикой.  
Заместитель председателя фракции в Госдуме Валерий Гартунг рассказал о 
дополнительных источниках финансирования социальных выплат и борьбы с бедностью. 
Одним из них он считает отмену возврата НДС для экспортеров сырья, за исключением 
высокотехнологичного экспорта.  
Депутат Госдумы от справедливороссов Олег Нилов обещает, что внедрение идей партии 
поможет победить бедность и "вырваться из нищеты" уже в 2022 г.  
Выступали на заседании и новые кандидаты в депутаты от партии. Анатолий Вассерман 
(планирует выдвигаться в ВАО Москвы) рассказал "Ведомостям", что согласен с частью 
идей партии, а с другой частью программы он пока не ознакомился.  
Выступал на заседании и журналист Глеб Пьяных, который выдвигается по 
одномандатному округу Тушино в Москве (№ 206). По словам Пьяных, он вступил в 
партию и выдвигается от нее, потому что справедливороссы "в работе стараются" и вносят 
много законопроектов. С программой партии на детальном уровне он пока не знакомился 
и не слышал выступление Прилепина про идеи кампании. Сам Прилепин заявил 
"Ведомостям", что ожидает прихода в объединенную партию новых людей, подобных 
Пьяных. Он считает, что многие из социальных и экономических предложений партии 
могут быть поддержаны "Единой Россией", но значительную их часть партия будет 
вносить уже в новом созыве.  
Директор Института стратегического анализа ФБК Игорь Николаев считает предложения 
"Справедливой России" о безусловном базовом доходе предвыборным популизмом. Он 
отметил, что подобные выплаты корректнее называть пособиями, так как сама 
формулировка предполагает их выдачу всем гражданам вне зависимости от их статуса. 
Ведущий научный сотрудник лаборатории "Количественные методы исследования 
регионального развития" РЭУ им. Г. В. Плеханова Анна Духон говорит, что подобная мера 
лишь разгонит инфляцию, которая съест большую часть выплаты и приведет к тому, что 
люди станут еще беднее.  
https://www.vedomosti.ru/politics/articles/2021/04/12/865668-spravedlivaya-rossiya 
 
Интерфакс, Москва, 12 мая 2021 18:07, Набиуллина констатировала стагнацию 
рынка НПФ  
В России стагнирует рынок негосударственных пенсионных фондов (НПФ), в том числе и 
негосударственное пенсионное обеспечение (НПО), заявила председатель Банка России 
Эльвира Набиуллина на онлайн-сессии НАУФОР "Диалог с регулятором". Она предложила 
решать эту проблему путем повышения доверия к рынку, введеняе экономических 
стимулов, в том числе налоговых, а также увеличения числа инструментов для 
инвестирования. "НПФ - это такой классический институциональный инвестор, который 
дает стабилизацию и финансовому рынку, и инвестиционный ресурс для развития 
экономики, и главное - дает возможность выгодно сберегать людям на старость, на 
пенсию. Нам нужно думать о будущем этого инструмента", - сказала она.  
При этом Набиуллина отметила, что рынок стагнирует как в части обязательного 
пенсионного страхования (ОПС), так и в части негосударственного пенсионного 
обеспечения (НПО). Среди причин стагнации рынка НПО она назвала отсутствие доверия к 
НПФ, недостаток экономических стимулов и нехватку инструментов для инвестирования.  

https://www.vedomosti.ru/politics/articles/2021/04/12/865668-spravedlivaya-rossiya
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"Мы видим несколько причин, почему не развивается индустрия именно НПО. Первое - 
есть проблема с доверием к НПФ. Мы поэтому активно занимались расчисткой этого 
рынка, ужесточением требований, введением стресс-тестирования и так далее, что, 
может быть, не нравится индустрии, но, на мой взгляд, абсолютно необходимо, критично 
для повышения доверия.  
Должно пройти некоторое время, чтобы люди поняли, что нести деньги в НПФ - это 
надежно", - пояснила она.  
"Второе - нехватка экономических стимулов. В ИИС они созданы, особенно в ИИС первого 
типа, достаточно серьезные, а здесь они недостаточно серьезные. (...) Мы с Минфином 
ведем диалог, я надеюсь, что он будет продуктивным, потому что и правительство, и 
Минфин показывают заинтересованность в этой индустрии по налоговому 
стимулированию, здесь нужно это сделать", - отметила глава ЦБ.  
"И, конечно, здесь нужно расширять и инвестиционные возможности. Не столько с точки 
зрения того, что давайте мы позволим более рисковые вложения. На мой взгляд, 
пенсионные накопления все-таки должны быть достаточно консервативными. Но 
расширять инвестиционные возможности с точки зрения сроков - это очень важно. Нужно 
посмотреть еще раз на стимул вознаграждения. Несколько лет назад вносились 
изменения, но они оказались недостаточными для того, чтобы увеличить горизонт 
инвестирования для пенсионных накоплений", - пояснила председатель Банка России.  
"Часто поднимается вопрос про акции, что НПФ, действительно, мало инвестирует в 
акции, около 7%, хотя лимит у нас 40% вложений в акции, которые в высшем 
котировальном списке биржи или в индексах биржи. Есть НПФ, где доля бывает даже чуть 
больше 20%, но до 40% практически ни у кого не доходит. Есть, где 0%, зависит от многих 
факторов, индивидуальных особенностей НПФ. Но, на наш взгляд, акции - это 
неотъемлемая часть инвестиционного портфеля. Это зона роста, которая должна быть. И 
стресс-тестирование, фидуциарная ответственность, на мой взгляд, не мешают этому. Но 
должно быть и предложение соответствующих акций. Я думаю, что здесь у нас есть 
проблемы с предложением акций, чтобы компании были заинтересованы не только в 
долговом финансировании, но и долевом финансировании, и в инвесторах в лице НПФ по 
тем критериям, которые должны отвечать НПФ. И это тема для того, чтобы мы в 
ближайшие месяцы, годы проработали и создали действительно интересный продукт для 
людей, чтобы они могли сберегать на старость", - считает Набиуллина.  
"Но, на мой взгляд, это не значит, что нужно эту тему бросить как неперспективную, 
нужно развиваться. И, на мой взгляд, мы можем многое сделать, чтобы развивались 
долгосрочные сбережения, в том числе и в форме ИИС-3", - резюмировала она.  
https://www.interfax.ru/business/765663 

 
ТАСС, Москва, 12 мая 2021 14:04. Госдума вводит беззаявительный порядок 
назначения пенсий по инвалидности  
Кроме того, документом предусматривается презумпция согласия на увеличение пенсий  
Госдума на заседании в среду приняла во втором чтении законопроект о 
беззаявительном порядке получения пенсий по инвалидности с 1 января 2022 года. 
Согласно документу, после внесения информации в федеральный реестр инвалидов она 

https://www.interfax.ru/business/765663
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будет автоматически направляться в Пенсионный фонд. В течение пяти рабочих дней ее 
будут рассматривать и затем извещать человека о том, что ему назначена пенсия.  
Законопроектом предусматривается беззаявительный порядок пенсий, назначаемых по 
предложению органов службы занятости, страховых пенсий по инвалидности и 
социальных пенсий по инвалидности. Планируется, что выплата гражданину страховой 
пенсии по инвалидности будет осуществляться путем зачисления сумм страховой пенсии 
на его банковский счет, информация о реквизитах которого размещена в Единой 
государственной информационной системе социального обеспечения на основании 
поданного гражданином через портал госуслуг согласия.  
Кроме того, вводится презумпция согласия на увеличение пенсий. "Предположим, 
доплата лицам, достигшим 80-летнего возраста, в виде второй фиксированной выплаты. 
Или человеку положена доплата до прожиточного минимума - он является пенсионером, 
получающим пенсию ниже прожиточного минимума в субъекте РФ. Или у человека была 
пенсия по потере кормильца, а есть возможность получать страховую пенсию, которая 
более высокая, - сказал журналистам первый замглавы фракции думских единороссов 
Андрей Исаев. - Во всех этих случаях человек должен прийти и написать заявление. 
Зачем? Что, есть люди, которые против того, чтобы им назначали более высокую 
выплату?"  
Инициатива также обязывает Пенсионный фонд через портал госуслуг раз в три года 
информировать людей о предполагаемом размере страховой пенсии по старости с 45 лет 
для мужчин и с 40 лет для женщин. "Это важно, потому что некоторые работники 
работают не вполне легально, получая всю зарплату или ее часть, что называется, мимо 
кассы, отчисления за них не производятся. И люди не представляют себе, что пенсии за 
эти годы у них не формируются", - отметил Исаев.  
Гарантии ветеранам села  
При подготовке ко второму чтению законопроект был дополнен положением, 
гарантирующим повышенную фиксированную выплату к страховой пенсии для ветеранов 
сельского хозяйства вне зависимости от их места жительства.  
Согласно действующему законодательству, за работу в сельском хозяйстве 
продолжительностью не менее 30 лет устанавливается повышенная фиксированная 
выплата к страховой пенсии по старости и страховой пенсии по инвалидности в размере 
25% суммы выплаты к соответствующей пенсии на весь период проживания пенсионеров 
в сельской местности. При этом повышенная выплата прекращается при выезде таких 
пенсионеров из сельской местности после завершения ими трудовой деятельности.  
Помимо этого, пенсионеры лишаются данной надбавки в результате преобразования 
сельских населенных пунктов в городские. "Это несправедливо. И об этом шла речь во 
время встречи президента с руководством фракций Госдумы. Президент дал поручение 
разобраться с этим вопросом. И нами подготовлена поправка о том, что для тех людей, 
которым назначена соответствующая надбавка, она не может быть отменена при 
переезде в другую местность", - пояснил Исаев.  
Законопроект был внесен в Госдуму 15 декабря группой депутатов и сенаторов от 
"Единой России". В их числе первый вице-спикер Совфеда, секретарь генсовета партии 
Андрей Турчак и руководитель думской фракции Сергей Неверов.  
https://tass.ru/obschestvo/11353545 
 

https://tass.ru/obschestvo/11353545
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РИА ФедералПресс, Москва, 12 мая 2021 17:29, Госдума приняла законопроект 
ЕР о сохранении выплат сельским пенсионерам  
Госдума во втором чтении приняла законопроект "Единой России", который сохраняет 
повышенные выплаты сельским пенсионерам при переезде. Доплату ввели в 2013 году, 
однако действовала она только для пенсионеров, проживающих на селе.  
"Была подготовлена поправка о том, что соответствующая надбавка не может быть 
отменена при переезде в другую местность", - сказал первый замглавы фракции ЕР в 
Госдуме Андрей Исаев.  
Напомним, надбавку к пенсии в размере 25 % получали граждане, которые проработали в 
сельском хозяйстве более 30 лет и которые проживают на селе до сих пор. При переезде 
пенсионера госпомощь переставала выплачиваться.  
"Это несправедливо, и об этом шла речь во время встречи президента с руководством 
фракций Госдумы", - добавил Исаев.  
Соответствующее изменение вошло в законопроект ЕР о беззаявительном порядке 
начисления пенсии по инвалидности. Инициаторами стали секретарь Генсовета партии 
Андрей Турчак, руководитель фракции ЕР в Госдуме Сергей Неверов, а также Андрей 
Исаев, зампредседателя комитета Госдумы по труду, соцполитике и делам ветеранов 
Михаил Терентьев и сенаторы Мария Львова-Белова, Инна Святенко.  
Фракция отметила законопроект как приоритетный. В начале 2021 года документ был 
принят в первом чтении, пишет er.ru.  
https://fedpress.ru/news/77/society/2737752 
 
Коммерсантъ (kommersant.ru), Москва, 14 мая 2021 1:40, "Сафмар" погасил 
ипотеку  
Автор: Усов Илья  
НПФ реализует стратегические активы  
НПФ "Сафмар" продал со своего баланса ипотечные сертификаты участия (ИСУ), а также 
предъявил к выкупу акции бывшего владельца - холдинга "Сафмар финансовые 
инвестиции" (СФИ). Таким образом, от большинства проблемных инвестиций фонд 
избавился, получив дополнительную ликвидность на более чем 10 млрд руб. Это означает 
заключительную стадию внутренней санации НПФ, говорят эксперты.  
Доля ипотечных бумаг в пенсионных накоплениях НПФ "Сафмар" в апреле сократилась с 
2,2% до 1%, свидетельствует информация о структуре портфеля. Согласно данным 
Мосбиржи, 13 и 30 апреля на торговой площадке прошли две сделки с ИСУ ГК-3 на общую 
сумму 5 млрд руб. Как рассказывали ранее источники "Ъ", эти ценные бумаги подлежали 
выкупу в рамках продажи фонда холдингом семьи Гуцериевых СФИ группе компаний (ГК) 
"Регион" (см. "Ъ" от 9 февраля).  
По данным раскрытия портфеля НПФ на 1 апреля, стоимость ценных бумаг оценивалась в 
4,8 млрд руб. Поскольку последняя сделка на бирже была проведена 30 апреля, то по 
режиму торгов Т+2 ИСУ уйдут с баланса фонда только в мае. Этим можно объяснить 
сохранение 1% ипотечных бумаг на балансе НПФ в конце апреля. В СФИ заявили, что ни 
сам холдинг, ни структуры промышленно-финансовой группы "Сафмар" не выступали 
покупателем ИСУ ГК-3. В НПФ "Сафмар" подтвердили, что реализовали ИСУ с баланса 
фонда.  

https://fedpress.ru/news/77/society/2737752
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Ипотечные сертификаты участия удостоверяют владельца в праве общей собственности 
на ипотечное покрытие от какого-либо объекта. ИСУ ГК-3 находятся под управлением 
компании "Ай Кью Джи Управление активами" и удостоверяют право собственности на 
ипотечное покрытие нежилых помещений, принадлежащих компании "Коммерцпроект", 
аффилированной с СФИ (см. "Ъ" 11 февраля 2020 года).  
Также НПФ "Сафмар" направил к выкупу в рамках оферты акции самого СФИ, 
находившиеся в резерве фонда по ОПС, писал в среду, 12 мая, "Интерфакс" со ссылкой на 
представителя НПФ. Таким образом, фонд может получить за этот пакет 5,2 млрд руб. Как 
ранее рассказывали источники "Ъ", также в рамках договора о продаже НПФ "Сафмар" ГК 
"Регион" у фонда будут выкуплены акции "Русснефти". На начало апреля доля этих 
ценных бумаг в портфеле пенсионных накоплений составляла чуть больше 6% от 
обыкновенных акций компании и оценивалась в 2,9 млрд руб. "Мы не раскрываем 
конкретные планы своей инвестиционной деятельности", - заявили в СФИ.  
Другой актив, который, по мнению новых собственников НПФ "Сафмар", не соответствует 
стратегии развития фонда, крупный пакет акций ОВК (9,5%, оценивался в 0,9 млрд руб.), 
не вошел в периметр сделки по продаже фонда, рассказывали два источника "Ъ", близких 
к продавцу и покупателю. По словам одного из них, сейчас управляющие компании фонда 
постепенно продают акции в рынок. Этим, в частности, может объясняться падение цены 
акций ОВК с конца марта по 13 мая на 24,5%. "Как правило, когда мы заходим в фонд, в 
течение года принимаем меры по выходу из таких активов, и к моменту присоединения 
этого фонда там уже будет все нормально", - говорила в конце апреля куратор 
пенсионного бизнеса ГК "Регион" Галина Морозова (цитата по "Интерфаксу"). "Фонд 
постепенно выходит из активов, не соответствующих видению инвестиционной стратегии 
нового акционера, осуществляя сделки через управляющие компании в соответствии с 
установленными законодательством правилами", - заявили в НПФ "Сафмар".  
"Вошедшие в периметр сделки активы относились к стратегическим инвестициям НПФ, не 
рассчитанным на получение повышенной доходности для клиентов фонда", - говорит 
стратег УК "Арикапитал" Сергей Суверов. В результате уже прошедших сделок, по его 
словам, процесс внутренней санации был фактически завершен. "Полученную 
ликвидность НПФ с большой долей вероятности вложат в облигации, поскольку на 
нынешнем рынке можно найти качественные выпуски с достаточно высокой ставкой", - 
отмечает он.  
Илья Усов  
https://www.kommersant.ru/doc/4804744 
 
Парламентская газета, Москва, 14 мая 2021 6:00, Как упростят получение 
пособий семьям с детьми и инвалидам  
Автор: Яланская Анастасия  
Eдиновременное пособие при рождении ребенка, а затем по уходу за ним, выплату 
женщинам, вставшим на учет в ранние сроки беременности, а также компенсацию 
страховой премии инвалидам по договору ОСАГО с 2022 года будут предоставлять через 
Пенсионный фонд и его территориальные органы. Причем все документы для назначения 
денег ПФР соберет сам путем межведомственного взаимодействия. Это предполагает 
законопроект Минтруда, опубликованный на федеральном портале проектов 
нормативных правовых актов 4 мая.  

https://www.kommersant.ru/doc/4804744
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О том, что большинство госуслуг нужно предоставлять дистанционно и в режиме "одного 
окна", 21 апреля заявил президент Владимир Путин, выступая перед Федеральным 
Собранием. Такие принципы, отметил глава государства, надо внедрить уже в 2022 году, 
чтобы люди могли оформлять пособия и выплаты "без беготни по инстанциям".  
Законопроект Минтруда - один из шагов к этому. Согласно документу, Пенсионному 
фонду отдадут полномочия начислять мамам деньги на декретный отпуск, пособие 
женщинам, вставшим на учет в медицинских организациях в ранние сроки беременности, 
выплату при рождении детей, а затем по уходу за ними, единовременное пособие при 
передаче ребенка на воспитание в семью. Кроме того, ПФР возьмет на себя обязательство 
назначать пособие по беременности и родам женщинам, которые остались без работы, а 
также давать компенсацию страховой премии инвалидам по договору ОСАГО.  
Как сообщил Минтруд в своей пояснительной записке, сейчас люди, претендующие на эти 
выплаты, должны обращаться в региональные органы госвласти. Но там нет единого 
подхода к назначению пособий, что приводит к нарушениям, не налажена система 
информационного взаимодействия, плюс к этому властям приходится нести 
дополнительные расходы из местных бюджетов, считают в ведомстве.  
Пенсионный фонд же имеет опыт назначения соцвыплат, например пенсий и 
маткапитала, в том числе в беззаявительном порядке или с минимальным количеством 
документов, как раз потому, что ПФР запрашивает все сведения о заявителях в других 
ведомствах, отметили в Минтруде. Кроме того, ПФР имеет представительства во всех 
регионах, а еще руководит Eдиной государственной информационной системой 
социального обеспечения (EГИССО), где собраны все актуальные новости о положенных 
людям льготах. Так что ПФР сможет не только в упрощенном, а затем и в беззаявительном 
порядке выплачивать пособия, но и оперативно рассказывать о них, в том числе 
индивидуально каждому.  
Согласно законопроекту Минтруда, до 1 января 2022 года органы госвласти регионов 
должны будут передать ПФР все сведения о тех, кто получает соцвыплаты, в том числе их 
первичные документы.  
Дальше будет действовать ПФР: он начнет предоставлять выплаты в так называемом 
проактивном формате, когда людям не надо собирать справки, - им достаточно подать 
заявление, а порой и оно не понадобится. Причем в документе Минтруда сказано, что в 
Правительстве разработают правила предоставления соцподдержки, чтобы во всех 
регионах ее оказывали по единому стандарту.  
 
Ваш Пенсионный Брокер (pbroker.ru), Москва, 17 мая 2021 6:43, Клиенты НПФ 
"САФМАР" могут сделать пенсионные взносы со счета Сбербанка по QR-коду  
НПФ "САФМАР" и Сбербанк упростили процесс внесения взносов на индивидуальный 
пенсионный счет для клиентов банка. Теперь это можно сделать прямо из личного 
кабинета НПФ "САФМАР", отсканировав QR-код мобильным приложением Сбербанк 
Онлайн.  
Сбербанк подключил НПФ "САФМАР" к своей платежной системе в феврале 2021 года. 
Тогда клиенты фонда получили возможность вносить средства на счета 
негосударственного пенсионного обеспечения в Сбербанк Онлайн, мобильном 
приложении банка, а также через устройства самообслуживания.  
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Теперь в дополнение к этому клиенты НПФ "САФМАР" могут, открыв свой личный 
кабинет на сайте фонда, отсканировать QR-код через мобильное приложение Сбербанк 
Онлайн и провести финансовую операцию. Также в банковском приложении можно 
настроить услугу автоплатежа, и необходимая сумма будет ежемесячно переводиться на 
пенсионный счет с указанной платежной карты.  
Ранее НПФ "САФМАР" одним и первых негосударственных пенсионных фондов 
предоставил клиентам возможность делать взносы в рамках негосударственного 
пенсионного обеспечения с помощью Системы быстрых платежей по QR-коду  
http://pbroker.ru/?p=66281 
 
Коммерсантъ, Москва, 18 мая 2021 6:00, Новый пенсионный возраст добавит 
трудящихся  
Автор: Мануйлова Анастасия  
Из-за повышения пенсионного возраста численность экономически активного населения в 
России к 2028 году вырастет на 3,5 млн человек, или на 4,6%, подсчитал старший научный 
сотрудник РАНХиГС Виктор Ляшок. Основой для такой оценки стали данные обследования 
рабочей силы за 2010-2019 годы, демографический прогноз Росстата и расчеты 
Международной лаборатории демографии и человеческого капитала РАНХиГС.  
Напомним, стартовавшая в 2019 году реформа предполагает увеличение возраста выхода 
на пенсию с 55 лет до 60 лет для женщин и с 60 лет до 65 лет - для мужчин. Переходный 
период для такого увеличения растянут на пять лет, ежегодно пенсионный возраст 
увеличивается на год. В числе причин проведения реформы, помимо растущей нагрузки 
на бюджет Пенсионного фонда, указывалась и необходимость компенсировать таким 
образом будущее сокращение численности трудоспособного населения.  
По расчетам РАНХиГС, она находилась на пике в 2018 году (76,2 млн человек). Без 
повышения возраста выхода на пенсию численность экономически активных уже в 2018-
2025 годы сократилась бы на 5,1 млн человек, в результате к 2028 году этот показатель 
составил бы только 71,1 млн человек. Благодаря реформе снижение к 2025 году составит 
лишь 1,9 млн, после чего начнется прирост этого показателя (к 2028 году - на 0,3 млн) - до 
уровня в 74,6 млн человек.  
Ожидается, что снижение численности рабочей силы затронет большинство регионов 
России.  
Исключение составят 16 субъектов РФ, в числе которых Москва и Московская область, 
Санкт-Петербург и Ленинградская область, а также Чечня, Ингушетия и Дагестан.  
В исследовании отмечается, что хотя в целом по стране повышение пенсионного возраста 
не должно негативно сказаться на благосостоянии населения, в ряде регионов оно может 
увеличить показатели бедности среди граждан нового предпенсионного возраста. Это 
может произойти в восьми регионах, среди которых Карелия, Пермский край и 
Саратовская область. Для этих территорий характерны высокий средний возраст 
населения и низкий уровень занятости среди жителей старших возрастов - такое 
сочетание и может привести к росту безработицы среди этой категории трудящихся.  
ИСТОЧНИК: РАНХИГС.  
https://www.kommersant.ru/doc/4816322 
 

http://pbroker.ru/?p=66281
https://www.kommersant.ru/doc/4816322
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Ura.ru (ura.news), Екатеринбург, 18 мая 2021 6:51, В ПФР раскрыли, как 
изменится начисление пенсий с 1 июня  
Автор: Федоровских Марина  
В Пенсионном фонде России до 1 июня некоторые социальные выплаты назначаются по 
упрощенному порядку. До этого времени их все еще можно оформить дистанционно, 
напоминают в организации.  
"Выплаты назначают на основании имеющихся данных и с согласия получателя. При 
появлении дополнительной информации делается перерасчет, причем автоматически за 
все прошедшие месяцы. Никаких дополнительных заявлений пенсионеру подавать не 
нужно", - пишет издание Life.ru.  
Однако с первого летнего месяца вступает в силу ряд изменений. Так, повышенная пенсия 
северянам теперь будет зависеть от района проживания. Пенсионеры раз в год лично 
должны предоставлять в ПФР заявление, подтверждающее фактическое место жительства 
для получения выплат. Сообщается также, что без регистрации можно получить только 
социальную пенсию - для этого нужно написать заявление и раз в год подтверждать свое 
место жительства.  
Ранее стало известно, что до конца 2021 года в России заработает еще одно 
нововведение - Единая информационная платформа национальной системы управления 
данными, которая поможет быстрее продать квартиру или оформить пенсию. Положение 
о ней подписал председатель правительства РФ Михаил Мишустин. Она объединит 
информацию из множества государственных систем, реестров и баз, в том числе на ней 
будут собраны сведения из Пенсионного фонда.  
Подписывайтесь на URA.RU в Google News, Яндекс.Новости и на наш канал в Яндекс.Дзен, 
следите за главными новостями России и Урала в telegram-канале URA.RU и получайте все 
самые важные известия с доставкой в вашу почту в нашей ежедневной рассылке.  
Перерасчет пенсии делается за все прошедшие месяцы, если появляется новая 
информация  
https://ura.news/news/1052485358 

https://ura.news/news/1052485358
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